

# *Cuba agradece respaldo internacional frente a hostilidad de EEUU*

---



Cuba no patrocina el terrorismo. Lo reconoce la comunidad internacional y lo sabe EE.UU..

La Habana, 18 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este sábado los pronunciamientos de varios gobiernos que reconocen la injusta inclusión de la Isla en la unilateral lista de Estados Unidos de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

En la red social X, el máximo representante de la diplomacia cubana afirmó que en sus declaraciones esas naciones alientan a la administración estadounidense a remover a Cuba de tal listado, por sus consecuencias devastadoras para su población.

«Cuba no patrocina el terrorismo. Lo reconoce la comunidad internacional y lo sabe EE.UU., escribió Rodríguez en uno de sus mensajes, donde afirmó que el pueblo cubano, a lo largo de los últimos 65 años, ha sido víctima de este, incluido el terrorismo de Estado, empleado como arma para destruir a su Revolución».

El pasado 15 de mayo, el secretario de Estado, Antony Blinken, eliminó a Cuba de una lista de países que, según Estados Unidos, “no cooperan plenamente” en la lucha contra el terrorismo, sin embargo, paradójicamente, esta nación caribeña continúa en el listado de patrocinadores de ese flagelo.

En esa oportunidad, el canciller cubano afirmó que “Estados Unidos acaba de admitir lo que es conocido por todos: que Cuba colabora plenamente con los esfuerzos contra el terrorismo”.

“Debería cesar toda manipulación política del tema y poner fin a nuestra arbitraria e injusta inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo”, apuntó en X.

Cuba fue incluida por primera vez en esa relación durante la administración del presidente Ronald Reagan en 1982, pero en 2015 el entonces mandatario Barack Obama dijo que esa designación no tenía mérito en el caso de la isla y la retiró.

Sin embargo, el 12 de enero de 2021, días antes de abandonar el cargo, Donald Trump dejó de herencia a su sucesor Joe Biden la reinclusión de Cuba en dicha lista, algo que mantiene pese al reclamo para que rectifique esa postura en su política hacia la nación caribeña. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355007-cuba-agradece-respaldo-internacional-frente-a-hostilidad-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**